

*Cuba est attentive à la situation
météorologique dans plusieurs
provinces*



Photo : Prensa Latina

La Havane, 11 juin (RHC) Cuba reste attentive aujourd'hui à l'évolution de la situation météorologique dans le centre et l'est du pays où les inondations persistent en raison des fortes pluies qui se sont abattues sur la région au cours des dernières 72 heures.

Face à l'augmentation prévisible des précipitations, l'état-major national de la défense civile a indiqué la veille d'intensifier les mesures de protection des personnes et des biens matériels, en suivant avec discipline les orientations des autorités locales.

De même, l'entité a appelé à éviter les imprudences face aux risques accrus liés aux inondations à Granma, Las Tunas, Camagüey et Santiago de Cuba, principalement.

Le Président de la République, Miguel Díaz-Canel, a maintenu hier un suivi constant de la situation hydrométéorologique dans ces territoires, et a déployé des commissions de travail pour soutenir le travail de préservation de la vie et des ressources économiques.

L'équipe présidentielle à Granma - l'une des provinces les plus touchées - est dirigée par le vice-premier ministre Jorge Luis Tapia, le membre du secrétariat du comité central du Parti communiste de Cuba, Jorge Luis Broche, le chef de l'état-major national de la défense civile, le général de division Ramon Pardo, et les responsables des ministères de l'agriculture, de l'industrie alimentaire, du commerce extérieur et de la construction, entre autres fonctionnaires.

Jusqu'à hier, quelque 300 millimètres de pluie sont tombés sur le sol de Granma, ce qui a généré des accumulations de plus de 95 pour cent dans ses réservoirs, dont cinq étaient en cours de délestage à ce moment-là.

Dans les municipalités de Jiguaní, Bartolomé Masó, Yara, Media Luna, Guisa et Buey Arriba, on signale des dommages à l'agriculture, aux habitations, aux routes, à l'électricité et aux communications.

Les autorités prennent des mesures pour aider les personnes isolées qui ont besoin de nourriture et de soins de santé le plus rapidement possible, comme l'a indiqué le chef de l'État.

Dans le même temps, dans la capitale cubaine, la compagnie Atención al Viajero (Attention au voyageur) et l'Unión de Ferrocarriles de Cuba (Union des Chemins de Fer de Cuba) ont annulé les réservations de leurs clients pour les voyages entre La Havane et les municipalités Granma de Bayamo et Manzanillo, et vice-versa.

Les personnes concernées seront prioritaires pour la reprogrammation ou l'annulation des billets, lorsque la situation météorologique nationale permettra la reprise du service. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325242-cuba-est-attentive-a-la-situation-meteorologique-dans-plusieurs-provinces>



Radio Habana Cuba